



■ ACABA LA PRÓRROGA
**Mañana, último día
para contemplar la
fachada de la
Universidad desde la
plataforma "Ascensum"**

Mañana será el último día que la plataforma "Ascensum" estará operativa para ofrecer a los usuarios la posibilidad de contemplar la fachada de la Universidad "cara a cara". Tras una prórroga de quince días, finalmente la Fundación del Patrimonio Histórico, la Universidad y Enusa pondrán fin a su colaboración para ejecutar este programa, cuyo fin es facilitar a la sociedad el mayor conocimiento de la fachada de las Escuelas Mayores. La instalación se aprovecha así hasta concluir los estudios previos y toma de muestras de la fachada, tareas tras las que será desmontada. Cabe recordar el éxito de la iniciativa, que durante los meses de agosto y septiembre ha mantenido una ocupación media del 83%.